
令和4年3月25日 

公益社団法人 神奈川県放射線技師会 

 

議 事 録・報 告 書 

 

会議名 令和 3年度 第 10回理事会 

開催日時 令和 4年 2月 25日（金） 18：30～20：00 開催場所 
神奈川県放射線技師会 

501会議室 

出席者 

 

 

 

 

 

 

欠席者 

会 長  大内 幸敏 

副会長  田島 隆人・伊藤 今日一 

理 事  江川 俊幸※・引地 利昭※・松尾 清邦※・富安 恭子・金岩 清雄※ 

津久井 達人※・前原 善昭※・安藤 聡志※・木本 大樹※・吉田 篤史※ 

渡邉 浩※    ※Web参加 

監 事  安部 真・佐藤 英俊 

相談役  山﨑 尚人※ 

なし   

議 長 大内 幸敏 議事録採集者 富安 恭子 議事録署名人 

大内 幸敏 

安部 真 

佐藤 英俊 

議 題 （項目のみとし、審議内容及び結果について、2号用紙に記入のこと） 
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１．前回理事会議事録の確認について 

 

２．報告事項 

2-1 会長報告  

 ・公社）神奈川県理学療法士会 法人設立 25周年 創立 50周年記念式典（Web開催）              

2月 5日（土） 

・JART南関東地域協議会（Web会議）          2月 11日（金） 

 ・令和 3年度神奈川県診療放射線技術講習会   2月 13日（日） 

・令和 4年 2月拡大四役会（Web会議）      2月 16日（水） 

・その他 

  県会員の動向 

2-2 業務執行状況報告 

 ・各委員会報告 

 

３．審議事項 

3-1 第 10回公益社団法人神奈川県放射線技師会定時総会 

3-2 会費納入規程の改正 

3-3 その他 



2022-2 月理事会 その他報告事項   

１. 法人設立 25 周年・本会創立 50 周年記念式典 記念講演会のご案内 【神奈川県理学療法士会】 

２. 令和 3 年度中区防火ポスターの掲出について（ご依頼）  【中火災予防協会】 

３. ご挨拶  【（株）六濤】 

 

＊回答が必要な文書 

１. 「研究会・勉強会（仮称）機械情報掲載許諾のお願い 【映像情報 MedicalWeb サイト】 

２. 2021 年度 第 2 回学術委員会の開催について  【神奈川県病院協会学術委員会】  3/2〆切 済 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議題番号 報告事項 ・ 審議事項  

議題 1 

 

 

 

議題 2 

2-1 
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令和 4年 1月理事会の議事録確認について 

・訂正箇所なく承認。 

 

 

報告事項 

会長報告 

１．2月 5日（土）公社）神奈川県理学療法士会 法人設立 25周年 

創立 50周年記念式典（Web開催）に参加 

２．2月 11日（金）JART南関東地域協議会（Web会議）に参加 

篠原地域理事が退任ということで、来期の JART 地域理事に私が立候補

することにしました。よろしくお願いします。後は告示研修の話が主に

ありましたが、審議事項で田島副会長より報告あります。 

３．2月 13日（日）令和 3年度神奈川県診療放射線技術講習会を開催 

会場開催を中止し、事務所からの Web配信のみで実施しています。 

４．2月 16日（水）令和 4年 2月拡大四役会（Web会議）を開催 

５．県会員の動向 

1 月 31 日現在、会員 1,522名、賛助会員 36社 

 

業務執行状況報告 

大内会長）事務局よりお願いがあり、今後の委員会開催については、Web で開

催する場合でも事務局に事前に開催日と事後に参加者を報告してください。 

1．総務委員会 

江川理事より報告 P3～7 

・2 月 18 日に Web にて委員会を開催しました。議題は主に第 10 回公益社団法

人神奈川県放射線技師会定時総会関連についてです。詳細は議事録を参照くだ

さい。 

・各種手続き関連書類の見直しについて 

新たに新規入会案内を見直ししました。先日の拡大四役会にて会長及び両副会

長に承認を得ましたのでかながわ放射線だより並びにホームページに掲載した

いと思います。後ほど編集・広報にお渡ししますので、よろしくお願いしま

す。 

・令和３年度、除籍予定・年度末退会希望者について 

会費 2 年未納による除籍予定者、本年度末の退会希望者リストになります。審

議をよろしくお願いします。 

大内会長）日本診療放射線技師会除籍予定者については、明日 2 月 26 日の理

事会をもって承認となりますが、除籍予定者 17 名、神奈川県放射線技師会の

み除籍 1名、年度末退会希望者 16名について承認をいただけますか。 

・令和４年度の理事開催日程と事務所の休暇日程について 

大内会長）4 月に関しては、例年通り総会準備のため第 3 週の 15 日、5 月は、

総会があるため第 3 週の 20 日、6 月は、25 日・26 日に関東甲信越診療放射線

学術大会があるため第 3 週の 17 日、9 月は、16 日から 18 日にかけて日本診療

放射線技師学術大会があり、また 23 日が祭日となりますので、第 5 週目の 30

日に開催としたいと思います。その他については、通常通り第４週金曜日での

開催となりますが、よろしいでしょうか。 

江川理事）議事録採取に関しては、次年度の役員が決まり次第決めさせていた

だきますので、5 月までは私と安藤理事で務めさせていただきます。安藤理

事、よろしいでしょうか。 

安藤理事）大丈夫です。 

江川理事）事務所の休暇についてですが、年末年始は例年通りですが、夏季休

暇については 8月 12日から 16日で予定を組みましたが。如何でしょうか。 

大内会長）夏季休暇については事務局と相談して決めてください。 

江川理事）事務局と相談して再度連絡させていただきます。 

 

引地理事より報告 

 

承認 
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特に追加はございません 

 

2．財務委員会 

安藤理事より報告 P17～22 

・残高試算表(A)については、現金、通帳等は記載の通りです。 

・残高試算表(B)については、入会金や年会費等の納入状況は示した通りで

す。予算額よりも入会者数が多いため、予算残高にマイナスが計上されるよう

になっています。 

・公１，公２の収支は、記載の通りとなっています。 

・公３、公４で備考欄に記載していませんが、地域補助金として200,200円支

出しています。 

・他２、他３は特に支出の動きはありませんでした。 

・管理費等は記載の通りです。 

 

3．組織委員会 

松尾理事より報告 P25 

・委員会の開催はなし。 

・回覧事項の発信を行っています。内容は資料の通りです。 

・3月4日メールで組織員会を開催します。その中で、総会の開催方法に合わせ

て総会議長と総会運営委員を決めていこうと思っています。 

・地区の助成金について 

地区助成金を1月にお渡ししようと思っていましたが、それができなかったの

で、今後のことも踏まえて出来れば銀行振り込みでも良いのですが、銀行口座

を持てない地区もたくさんありますので、現金書留が一番妥当ではないかと思

いますが、地域助成金の配布をどのように行うかを今理事会で決めていただけ

ればありがたいと思っています。審議をお願いします。 

大内会長）地区助成金に関して、皆さん何ご意見がありますか。口座を持って

いない地区も多く、今までも組織委員個人に助成金を渡していましたが、現金

書留で手数料がかかってしまうかもしれませんが仕方ないのではないかと思い

ます。どう思いますか。 

田島副会長）色々な方法があると思うのですが、例えばセブン銀行などでカー

ドを利用しない方法で、メールで番号を教えて地区個別で受け取ってもらうと

いうような方法もあります。現段階で決めるのではなく今後のことを考えて

色々な方法を模索しても良いのではないでしょうか。 

大内会長）手渡しは不可能な状況となっていますが、色々な方法で信用できる

ようであれば。委員会で検討してください。 

伊藤副会長）現金書留の場合、受け取る側は了承しているのですか。 

松尾理事）前年度もコロナで集まりにくくなり色々検討したのですが、期日に

しっかりと配布できるのが何よりも大事かと思っています。地区技師会のほう

から、どのように配布されるのかという問い合わせに対して、決められた期日

に出すということが重要かと思っています。ので、現金書留で手数料はかかっ

てしまうのですが確実に組織委員に今まで通り渡して領収書を頂くほうが、地

区の技師会にも安心していただけると思います。どのような方法でも結構なの

ですが、手渡しができない場合に神奈川県放射線技師会として手順を作ってお

いていただきたいと考えています。 

伊藤副会長）現金書留は事務局の太利さんが行うことができるのですが、セブ

ン銀行は事務局でできるかわからないので、現金書留でよいと思います。 

松尾理事）現金書留で期日を決めて年一回、配布していただくほうがありがた

いと思っています。審議よろしくお願いします。 

佐藤監事）配布金額については、各地区に知らせているのですか。西湘地区で

は3月の総会で資料作成などもしているので、今年度は役員改正があり監査も

ありますので、早急に送ってあげたほうが良いと思います。 

松尾理事）金額は全くまだ伝えておりません。早急に対応します。 

大内会長）現金書留で問題あると思う方いらっしゃいますか。現金書留でよろ

しいでしょうか。 
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松尾理事）早速手続きを進めさせていただきます。 

大内会長）領収証に関してもPDFでメール送付でも良いと思います。 

 

4．学術委員会 

引地理事より報告 P27～33,37,38 

・神奈川県診療放射線技術講習会について 

第4回を開催しています。開催報告書は資料にありますので確認ください。こ

れで予定4回の開催を終了しています。来月の理事会で総参加人数、アンケー

ト結果等報告させていただければと思っています。 

・県内研究会へのZoomウェビナー提供および開催補助について 

2月21日乳房画像研究会の開催補助を田島委員、宮内幹事で行っています。参

加者は153名だったそうです。2月26日に神奈川アンギオ研究会で開催を予定し

ています。 

・実践セミナー開催について 

2月8日高精度放射線治療の品質管理を開催しています。開催報告、アンケート

結果については資料に添付していますのでご確認ください。参加人数は48名で

した。3月9日には消研・乳研コラボ企画を開催予定しています。まだ事前登録

期間中です。よろしくお願いします。 

 

富安理事より報告 

特に追加はありません。 

 

5．渉外委員会 

金岩理事より報告 P35～36 

・メールでお知らせしましたが、4月の相模原市民桜まつりはコロナ禍の影響

でイベント中止と決定しました。理学療法士会とも連絡を取り、残念ですが次

年度での開催に期待することになりました。 

・5月の小田原子育て支援フェスティバルですが、今週打ち合わせがありイベ

ント自体は開催するが規模を大幅縮小して小規模での開催に変更となりまし

た。これに伴い、神奈川県放射線技師会の乳がん検診啓発、骨密度測定は行わ

ないこととなりました。また審議していただきたいのですが、先方から協賛金

を今年も出していただけないかと要望がありました。 

 

吉田理事より報告 

特に追加は何もありません 

 

大内会長）小田原子育て支援フェスティバルに関しては、協賛金10,000円とい

うことですが、次回へつなげるためには必要かと思います。皆さんいかがです

か。よろしいですか。 

田島副会長）これは参加を希望したが、参加ができないということですよね。 

金岩理事）そうです。先方の役員会での決定で技師会のイベントが外れてしま

ったということです。 

田島副会長）皆さんが納得されていれば良いのでしょうが、参加できずに協賛

金のみを支払うということについては、いかがでしょうか。 

大内会長）毎回先方の会議にも出席している団体です。一昨年の協賛金はどの

ようでしたか。 

金岩理事）イベントに参加して協賛金10,000円でした。 

大内会長）継続して参加し会議にも毎回出席し、予算取りもしていますので、

今後も継続してもらうためにも、協賛金を出すことでよろしいでしょうか。 

 

6．編集委員会 

津久井理事より報告 P39～41 

・次号を持ちまして今年度の発行が終わりますので、4年度の会誌発行予定を

組んであります。発行予定日は、次年度は特に問題ないかと思います。298号

が総会の関係で通常より早くなっています。 
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・委員会の開催はなし。 

・4年度に会誌創刊300号を迎えます。イベントなどを行うかどうかを現在編集

委員会で企画構想中です。 

・297号・298号について 

資料の通りの発行予定で行います。巻頭言・コラムの順番なのですが、先ほど

の議事録採取と同じように次年度改選があり、理事等が決定していませんの

で、298号までは予定通りです。299号以号に関しては5月の理事会にて新執行

部の体制が出てから発表したいと思います。 

・3月号と5月号の期間が非常に短いです。大変かと思いますが、皆さんの原

稿、寄稿に関してご協力をよろしくお願いします。 

 

木本理事より報告 

追加はありません。 

 

江川理事）先ほどもお知らせしましたが、入会案内を後ほどお渡しさせていた

だきます。 

津久井理事）1ページですか。 

江川理事）入会フローチャートのみですので。1ページで大丈夫です。 

津久井理事）了解しました。 

 

7．広報委員会 

津久井理事より報告 P43～44 

・Web会議を 2月 15日に開催。 

・バナーについて 

神奈川県放射線技師学術大会のオンデマンド配信については、現在開始準備中

という形になっています。昨日時点でまだ配信開始していなかったのですが、

会議で出ていたのは、配信を開始してからどれくらいの期間配信をしておくの

かということが議題に挙がっていました。伊藤副会長どのようにお考えでしょ

うか。 

伊藤副会長）大内会長と話しをしたのですが、早くホームページにアップし

て、終わりについては。 

大内会長）期間は記載せず、掲載期間の部分を消してバナーが不足した時に削

るなどその都度考えていきたいと思います。 

津久井理事）わかりました。公開が始まってから次に強力な広報案件が出ない

限り、バナーの部分はオンデマンド配信中で展開していきたいと思います。 

伊藤副会長）よろしくお願いします。安藤理事、早急にお願いします。 

安藤理事）了解いたしました。 

・放射線安全管理委員会からのホームページへの掲載依頼案件について 

かながわ放射線だよりに載せているものとほぼ同じ内容なので、重複してしま

うことを懸念していたのですけれど、担当委員によると DRLs の要旨をまとめ

た状態で掲載したいということで、広報としては KANAGAWA70 の同じコンテン

ツの中に入れていこうと考えています。まだ決定していないのですが、そのよ

うに考えて進めていきたいと思っています。 

 

安藤理事より報告 

特にありません。 

 

江川理事）先ほどお知らせした入会案内についてですが、総務の印南幹事経由

でホームページへの掲載案内をお渡しさせていただきますので、よろしくお願

いします。 

また、会長、副会長は既にご存知かと思いますが、事務局より退会に関して事

務手続きが非常に長くかかるということで、昨年同様ホームページの方へ、早

めに手続きをお願いしますという文言を入れてほしいという要望がありまし

た。津久井理事、安藤理事の方へ事務局からのメールを転送させていただきま

したので、対応の方よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

津久井理事）年度替わりで退会手続きが滞ってしまう件ですか。 

江川理事）そうです。よろしくお願いします。 

 

8．厚生委員会 

前原理事より報告 P45～54 

・14日に委員会を開催し、調査報告書について内容の検討を行っています。 

・施設調査報告書について 

10 ページとなってしまいましたが、3 月号に掲載をお願いしたいと思います。

見づらいなどのご意見あれば修正等をしたいと思いますので、ご意見よろしく

お願いします。内容としては、健康調査については毎年と同じなのですが、目

の水晶体の線量計の使用状況やバッチ着用状況については今後、何とか支援等

出来ればよいかと思っています。 

大内会長）確認して修正があれば数日中にメールで連絡してください。１点

P52 で大学卒,3 年制卒の平均賃金について、大きな金額の標記なので、カンマ

（3 桁区切り）を入れてください。 

津久井理事）3 月号への掲載予定ということですが、最終提出日を決めておい

ていただきたいのですが。 

前原理事）厚生委員会内では校正が終わっているため、指摘があった部分を修

正して送るだけなので、編集委員会の期日に合わせたいと思います。 

津久井理事）3 月 1 日に間に合うようにデータを入稿いただけるようお願いで

きますか。 

前原理事）2 月 28 日夕方までに連絡がきた修正事項を修正し、お送りしま

す。 

 

9．災害対策委員会 

吉田理事より報告 P55～56 

・「災害時の医療救護活動についての協定書」について 

メール会議も随時進行中ですが、来月中の締結に向けて最終調整をしていま

す。3 月 1 日に会議を行うことが決定し、協定書の締結日と締結式の方法につ

いて検討します。恐らく締結式自体は Web にてやる形になり、大内会長はじめ

三役の方に Web で黒岩知事と県の担当者と結んでもらい締結式という形をとり

たいと考えています。候補日を向こうから聞いてきたら調整できるようにした

いと思いますのでよろしくお願いします。 

・現在、「災害時の医療救護活動についての協定書」内の一般災害時の被災病

院支援についての保健所との調整が進んでいます。派遣支援スキームを案とし

て各神奈川県内の保健所に案として出させていただいて、向こうから指摘があ

れば修正していくかもしれませんが、大体これで決まりそうです。皆さんも目

を通していただいて、指摘ありましたら連絡いただければ神奈川県担当者と話

をして変更できる可能性はありますが、法令的な問題があるため、変更の届出

等は若干面倒ですが保健所としては必要だということです。 

・自然放射線測定結果報告については、表の通りとなっています。 

 

大内会長）他の医療団体も、県、行政とつながっています。診療放射線技師は

今までは原子力災害だけでしたが、改めてこのような活動を行い締結ができる

ことで、他の医療団体に劣らず協力できるかなと思っています。 

 

10. 放射線安全管理委員会 

渡邉理事より報告 P57～59 

・15日火曜日に Webにて委員会開催。詳細は議事録を確認ください。 

・診断参考レベル改定紹介シリーズのホームページ掲載について 

先ほど広報委員会津久井理事より報告がありましたが、神奈川放射線に掲載は

されているのですが、探さないとわかりにくいのと、県外の人には全然わから

ない状況になっています。せっかくシリーズで紹介したので一括で紹介したい

と思っています。稲垣委員に担当してもらっていますが、今のところ全文を掲

載しなおすのではなく、掲載している神奈川放射線に飛んでいけるようアドレ
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ス一覧を掲載するだけ二重投稿とならないようにして KANAGAWA70 のところに

載せていただければと思います。来期作業になるとは思いますが、KANAGAWA70

の部分も整理も少しずつ行っていこうと思います。 

・IVR・血管造影領域調査結果報告について 

かながわ放射線だよりに投稿するため、大体の原稿は出来ているのですが、詰

めの作業ができていないので初校が出来ましたら編集委員会に相談させて頂こ

うかと思います。公の原稿となるように工夫しようと思っています。編集委員

会や理事からアイデアありましたらお願いします。 

・次期の委員会体制については、詳細は議事録をご確認ください。 

 

前原理事より報告 

特にありません。 

 

大内会長）IVR・血管造影領域調査結果果報告については、編集と相談して行

ってください。 

渡邉理事）昨年行った一般撮影領域調査結果については、関東甲信越診療放射

線技師学術大会に１題は演題を出す予定でいます。日本診療放射線技師会不学

術大会への演題登録についてはこれら検討していきます。 

 

11.告示研修準備検討委員会 

田島副会長より報告 P61～64 

・2 月 15日に委員会を開催。詳細は議事録を確認ください。 

・変更となった点としては、医師の派遣方法が変更となりました。窓口を一本

化し、常に日本診療放射線技師会から日本医学放射線学会に連絡するというこ

とで、医師に関しては各地方で依頼する必要はないこととなりました。ただし

4 月 24 日に関しては、すでに安藤理事より、横浜市立大学附属病院の宇都宮教

授に話しをしていただいていましたので、日本医学放射線学会より継続してお

願いできないかと回答がありましたので、そのまま継続していきたいと思いま

す。 

・開催日は 4 月 24 日で第 1 回目の申請をしていますが、福浦キャンパスの部

屋が未定のため、後ほどお知らせしたいと思います。 

・日本診療放射線技師会のホームページへは 4 月 1 日にならないと掲載できな

いとのことで、案内を早急に作成し神奈川放射線技師会のホームページに掲載

しようと思います。3 月 15 日以降に開催場所がわかるため、日本診療放射線技

師会の承認がどのように降りるかによりますが、3 月 20 日からの申込み開始で

検討したいと思っています。2 週間前の 4 月 9 日までが申込み期間になりま

す。 

・蔓延防止によりますが、出来れば 3 月 5 日・6 日で東京開催告示研修に見学

に行ってみようかと話をしています。 

 

吉田理事）議事録の何ヶ所か、日付が 26 日となっています。 

田島副会長）ありがとうございます。 

 

 

審議事項 

第 10回公益社団法人神奈川県放射線技師会定時総会 

江川理事より報告 P9～14 

・令和 4・5 年 理事・監事立候補者氏名の掲載について 

選挙管理委員より告示案を頂いています。今日確認いただいて宜しければかな

がわ放射線だよりへ掲載となります。前回と同様に会員番号順で記載をしてい

ます。一カ所引地利昭さんと武笠祐士さんの記載順番が間違っていますので修

正させていただきます。氏名、会員番号、施設名に誤りが無いか確認をお願い

します。 

伊藤副会長）国際親善病となっていて院が抜けています。 

江川理事）修正致します。 
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大内会長）他、大丈夫でしょうか。 

江川理事）よろしければ修正して編集にお渡しさせていただきますので、よろ

しくお願いします。 

・先日事務局から連絡があり、会場の確保ができたということです。予定通り

5 月 27 日 19 時から横浜市技能文化会館で開催します。今回は役員選挙があり

ますので、臨時理事会用に 801号室も押さえております。 

・第 10回公益社団法人神奈川県放射線技師会定時総会の開催案内について 

お知らせということで、かながわ放射線だより 3 月号へ掲載する予定になって

いますので、確認をお願いいたします。一番下の部分は第 8 回の時に合わせる

形で作成しました。この文言で宜しいでしょうか。 

大内会長）コロナの状況により延期の可能性がある旨を記載しなくても良いで

すか。 

江川理事）第 8 回の時は載せていませんでした。委任状にはそのような記載を

していますが、今回はお知らせということなので、開催案内で良いかと思いこ

のように作成しました。 

大内会長）皆さん、記載しなくて良さそうですか。このままで進めてよろしい

でしょうか。何かあればホームページで案内しますが、対面式で開催する方向

で進めていきます。 

山﨑相談役）会告に第 6 号規程改正についてと事案がありますけれど、これは

会費納入規程の改定とはっきりと謳った方が良いかと思います。委任状の書面

表決にも第 2 条第 1 項に関しては改廃は総会でとなっていますので、第 6 号に

対する書面表決が必要となります。 

江川理事）了解しました。 

会告文と委任状、封筒に関しては、資料に載せましたが一度皆さんに確認して

いただいて 3 月の理事会で承認を受けたいと思いますので、訂正箇所があれば

連絡いただけると助かります。 

・総会資料作成のスケジュールについて 

例年通り、4 月 1 日からの入稿になりますので、例年通り、事業報告を 3 月中

旬までに作成して頂いて総務まで提出していただければと思います。県下の研

究会には 2 月末締切りで連絡してありましたので、少しずつ研究会から届いて

おります。 

大内会長）監査原稿に関して。例年通り監査を 4 月 15 日の理事会前に行おう

と思っていますが、このスケジュールで間に合いますか。 

津久井理事）2校戻しで確認がとれるので問題ないと思います。 

大内会長）それでは予定通り 4 月 15 日に監査を行うということで、監事の皆

さまよろしいでしょか。安藤理事も大丈夫でしょうか。 

安藤理事）大丈夫だと思います。 

津久井理事）監査が 15 日に入るということだけはきちんと伝えていた方が良

いと思います。 

江川理事）はい。そのように伝えてやり取りをします。 

大内会長）総会に関して皆さんから何かありますか。 

松尾理事）総会議長 2 名、運営委員 3 名の出席等を確認して準備したいと思っ

ています。来月の理事会までに決めて報告させていただきます。 

江川理事）よろしくお願いします。決まりましたら運営委員会を開催する方向

で進めさせていただきますのでよろしくお願いします。 

 

会費納入規程の改正 

大内会長より報告 P1～2 

・第 2 条 1 項（２）に正会員のうち、当該年度に６５歳に達する者は年会費を

4,000 円とする。を追加し、団体賛助会員についてが（３）となります。附則

４に本規程第 2 条第 1 項（２）に定める６５歳に達する者への適用当該年度

は、令和５年度以降とする。という２つを加えました。 

山﨑相談役）総会での改正となりますので、改正日は総会の日となりますの

で、空白となります。今回改正する（２）は第 1 項の 2 号となりますので、今

回の変更は第 2 条第 1 項に入ります。第１項には（１）（２）（３）全てが入
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ります。 

安部監事）そのため、総会での審議が必要となります。 

大内会長）今回指摘のあった改正日を空白として修正をします。承認いただけ

ますか。 

 

その他 

JART関連セミナー 

田島副会長より報告 

特にありませんが、例年通り 8 月フレッシャーズセミナーを開催し、1 月ごろ

に診療放射線基礎講習会を行っていこうと計画しています。 

 

会費納入規程の組織委員会での説明について 

松尾理事）会費の改定について、組織を通じて地区の会員の方にも知っておい

てもらう方が話がスムーズかと思うのですが、組織委員会で説明してもいいで

すか。 

大内会長）理事会で承認されている件なので大丈夫です。 

伊藤副会長）適応は令和 5 年度以降のため、開始時期を注意して伝えてくださ

い。 

 

会費納入規程の総会資料について 

江川理事）先ほど承認になりましたが、会費規程改正の総会資料については今

回の理事会資料そのままで良いでしょうか。 

大内会長）どちらでも。正誤表のようなものでも。 

江川理事）修正する部分はないでしょうか。 

山﨑相談役）第 11条の部分は本来の規程に修正しておいてください。 

江川理事）附則の部分はそのままで良いですか。 

山﨑相談役）そのままで良いです。 

江川理事）委任状については、賛成、反対でよろしいでしょうか。 

山﨑相談役）承認を得るかどうかなので、賛成、反対でよいと思います。 

 

告示研修の日本診療放射線技師会ホームページ掲載と募集日時について 

津久井理事）田島副会長、告示研修で日本診療放射線技師会のホームページで

開催が 4 月 1 日以降ということでしたが、神奈川のホームページで、3 月 20 日

程度から案内を出したいというのは、4 月 1 日以降日本診療放射線技師会の申

し込みが始まりますということですか。 

田島副会長）違います。申し込みは 3 月 20 日からで、開催案内の掲載が 4 月 1

日以降でなければできないということです。日本診療放射線技師会にそのこと

を確認したところそれで問題ないということでした。 

津久井理事）募集は掲載以前の 3月 20日から出来る状況なのですね。 

田島副会長）その通りです。申し込み開始は 3 月 20 日を予定していますが、

承認を受けた後に皆さんに報告したいと思います。 

 

事務所での入退出記録記載について 

田島副会長）事務所に来た際には、必ず入退出記録を記載するようにして下さ

い。委員さんの中には同じ苗字の方もいますので、フルネームで記載するよう

にしてください。 

 

 

以上 

 

令和 4年 3月 25日 

会長 大内 幸敏 印 

監事 安部 真  印 

監事 佐藤 英俊 印 
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